



Santiago Creel se registró ante el Comité Organizador del Frente Amplio por México

GILBERTO GARCÍA

Ayer martes 4 de julio, el presidente de la *Cámara de Diputados*, **Santiago Creel Miranda** se registró como aspirante ante el *Comité Organizador del Frente Amplio por México*.

El político panista llegó acompañado de su esposa y uno a uno fue entregando los documentos que le fueron requeridos: acta de nacimiento, copia de credencial para votar, currículum vitae, exposición de motivos, declaración 3 de 3 en materia de transparencia y declaración 3 de 3 en contra de la violencia.

Santiago Creel es uno de los aspirantes que busca la candidatura a la Presidencia de la República por parte del *Frente Amplio por México*.

En punto de las 10:10 de la mañana, el presidente de la *Cámara de Diputados*, **Santiago Creel Miranda**, se registró como aspirante ante el *Comité organizador del Frente Amplio por México* (FAM).

"Vamos a hacer que el día de hoy sea histórico" declaró tras recibir su constancia de manos de **Marco Antonio Baños**, presidente del Comité.

